

Recycling: Althandy-Sammlung

Viele Handys werden heutzutage nicht mehr gebraucht, in Schubladen vergessen oder wandern in den Hausmüll. Dabei beinhalten sie viele wertvolle Rohstoffe, die zu neuen Produkten recycelt werden können.

Als Vorsitzende des Umweltausschusses rufe ich erneut zu einer Althandy-Sammelaktion im Bundestag auf - gemeinsam mit den Kollegen Andreas Jung, Matthias Miersch, Hubertus Zdebel und Peter Meiwald.



Die gesammelten Althandys werden an einen Umweltverband (Deutsche Umwelthilfe) übergeben und anschließend fachgerecht recycelt oder nach einer Löschung der Daten und Neuaufspielung des Betriebssystems in Schwellen- und Entwicklungsländern als Gebrauchtprodukte verkauft. Siehe auch: <http://www.handysfuerdieumwelt.de/warum-abgeben/>

Bis Ende Juni wollen wir die Sammlung abschließen. Letztes Jahr sind mehr als 1200 Handys zusammen gekommen. Siehe: www.tinyurl.com/nlsa2us

Das wollen wir in diesem Jahr übertreffen. Gerne können Sie die nicht mehr gebrauchten Handys an meine Büroadresse in Berlin schicken:

MdB Bärbel Höhn
Platz der Republik 1
11011 Berlin

Quelle: <http://www.baerbel-hoehn.de/?id=3013467>

© Bärbel Höhn MdB 2017
